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第１２回議会報告会議事録（要約） 

と き 平成２８年１１月５日（土） １４時から１５時 

ところ 明治館 

テーマ １部：９月定例会について 
２部：地域産業の活性化と子育て環境について 

参加者数 ６人 

参加議員（８名） 小紫泰良・安田 朗・磯貝邦夫・藤尾 潔・小川忠市 
石井雅彦・髙瀬俊介・大畑一千代 

書 記 藤尾 潔・石井雅彦 

特記事項  
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【 第１部 】 

防犯灯の設置は何基か。 

 

防犯灯は 117 基、あわせてカメラ９基を設置している。 

 

防犯カメラはプライバシーの侵害にあたるのではないか。 

 

防犯カメラの設置は、自治会(区長)からの依頼があって市が設置

しているものなのでしかたがない。 

 

天神から廻渕にぬける農道だが近畿自然歩道にもなっている。 

雨が降ると長靴を履いて歩かねばならない。  

以前から市に何度も整備をお願いしているところだが、いっこう

に対応してくれない。この機会に再度お願いをしたい。（※要望）

【概況】 
 質疑・意見交換などを通じて相互

理解を深めることができた。回答も

ご理解いただいたので、後日に回答

を保留したものもなかった。参加者

が少数であったたため、予定時間よ

り早く終了した。 

  

報告会の様子 
Ｑ：質問、要望等 Ａ：回答 
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【 第２部 】 

人通りの少ないところにも防犯灯を設置している。もとは税金な

ので考えて設置してほしい。 

  

ご意見として承っておく。 

  

認定こども園への移行で、０－２歳児が希望する保育園に入園し

やすくなるのか。 

 

認定こども園への移行は、３－５歳児について、親の就労等の状

態に関係なく、こども園に通園できるようになることが目標の一

つである。０－２歳児の保育園の希望には直接的な関係は少ない

と思う。 

  

アフタースクールの利用者と指導員の数を教えてほしい。 

 

昨年度のデータだが、利用児童は３２９名。教員免許等を持った

指導員が１６名、補助員が１８名である。 

  

中学生にからまれた。加東市として小中一貫校をどのように認識

しているのか。 

 

個別のケースについて回答はできないが、小中一貫教育は素行の

面でも効果があると聞いている。 

 


